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    2023 年 1 月 12 日晚，神韵环球艺术团在德国法兰克福世纪大厅

（Jahrhunderthalle Frankfurt）的演出圆满落幕。去年六月，神韵

刚结束了上一季的演出，半年后又开始了今年的全球巡回。这次在法

兰克福，神韵艺术团三天里进行了四场演出，主流精英慕名而来，最

后一场演出票提前售罄，主办方只能开放加座，满足观众需求。 

神韵法兰克福四场爆满落幕 

内坜 

对色彩的运用，“神韵的色彩令我难

忘，对我的眼睛而言就象节日盛大

的烟花在绽放”。  

Lorcy 还说，“传统和现代的融

合呈现的非常美，演出带给人美好

的感受，让人感到几乎是一种冥想

般的宁静。演出让观众感受中国传

统文化，同时又以一种全世界人都

能理解的方式呈现，所以我认为她

可以感动每个人，每个有开放心态

的人。” 

    神韵饱含悲悯 诊所老板：听到

创世主的召唤 

    Beate Degen 是一家物理理疗

诊所老板，他激动地说，“我很难用

语言来表达，很难用语言描述观赏

神韵的感受，她非常非常感人，直

达人的心灵，饱含对生命的悲悯。” 

    Degen 表示自己还被其内涵感

动，她谈到关于法轮大法节目中的

真善忍横幅，“我被那种非凡的美丽

所震撼，所有艺术元素之间的协调，

还有‘真’这个原则，要坚守。” 

    神韵启发人们敬天信神的内

涵，也让 Degen 深深感动，“神韵讲

述了人与神、与天堂、与创造我们

所有人的创世主的联系，故事以艺

术的方式完美的展示出来。” 

    神韵歌曲旋律动听，内涵深邃，

Degen说自己听到了创世主的召唤，

“我听到了他，我非常熟悉创世主

（的召唤）。我是一个基督徒，我感

受到一种跨越文化的伟大联系。” 

    神韵展现反迫害内容 公司老

板赞有魄力 

对 Grefrath 夫妇来说，观赏神

韵演出是激动人心、触及心灵的事。

太太 Alexandra 更是泪流满面，久

久不能平静下来。 

这对夫妇第一次观赏神韵就被

深深触动了，尤其是节目中反映中

共对法轮功学员的迫害的部分，让

Grefrath 很有感触，他脱口而出，

“神韵很有魄力，我有些惊讶，他

们敢于把批评中共的节目搬上舞

台，很有魄力，很勇敢。” 

Alexander Grefrath 是一名物

理学者。他觉得，“演出扣人心弦，

很感人。”而且他完全可以感受到舞

台上艺术家传递给观众的能量，“是

的，我可以感受到这种能量，还有

他们要表达的价值观。”他一边回

忆，一边说，“就像主持人介绍的，

真、善、忍，是的，我很认同。” 

太太 Alexandra 是一名社会教

育工作者。她表示，“色彩、舞蹈，

一切都非常感人，原汁原味。”说着

说着她竟然有些哽咽。平复了一会，

她才说道，“我觉得演出辉煌壮丽，

我无法确认令我感动的点到底是什 

村长带领全村三退自救 “听到创世主的召唤” 

么，但就是感到激动。我觉得神韵

非常真实，很真诚，这一点最打动

我，让我感动到落泪。” 

    Alexandra 注意到中国文化中

男女、阴阳的相对性，比如节目中

两个运用袖子作为道具跳舞的节

目，“很有意涵，女子的水袖舞非常

优雅柔美，而男子的藏族舞也挥舞

着袖子，但那是阳刚有力的感觉，

两个完全不一样，很棒。” 

    她还表示，非常感谢节目总监

将演出带给欧洲，“感谢他将这样一

台完美的演出带给我们。” 

    观神韵感动流泪 美术学校校

长：色彩绚丽如烟花绽放 

    连锁绘画学校曼海姆分校校长

Alice Lorcy 表示，自己被神韵之

美感动到流泪，“音乐令人印象深

刻，服装十分精美，还有那缤纷绚

丽的色彩，像是一个梦！” 

    Lorcy 说神韵美得纯粹，令人

忘却烦忧，“当你看到如此美丽的东

西时，你无法相信世界上还有如此

多的动荡不安，也许神韵会帮助人

们清醒过来，找到自己。”她表示，

自己非常高兴能来看神韵。 

    作为一位画家，她很欣赏神韵 

    连日来，中国的“中共病毒”疫情如海啸，染疫和死亡人数井喷，形势严峻。全球退党服务中心

主席易蓉 2022年 12 月 22 日再次呼吁中国人赶快退出中共组织，不要做邪党的陪葬品，把三退声明张

贴到公共场所或写在纸币上流通，也同样有效。同时希望那些跟随中共作过恶的人要忏悔。 

全球退党服务中心：瘟疫淘汰中共 大陆人可公开贴退党声明 
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近期新闻提要 

目前三退人数：4 亿 0730 万 

    自大学毕业起一直在

质疑邪党的说辞，并体验

到其将国内社会败坏得道

德沦丧。如今看见真实的

世界，看到海外真相媒体

揭露的邪党欺骗真相，感

到极其厌恶！自从篡政夺

权之后害死几百万善良的

中国人民，竟然毫无悔改，

罪不可赦！！！（张明） 

    我从小生活在辽宁铁

岭农村，很傻，跟着他们

一起加入了邪党，现如今

知道了邪党的可恶，每天

看到中国由于邪党病毒死

了那么多善良的老百姓，

朋友的父母很多都因为中

共病毒离世，我内心痛苦，

经常以泪洗面。我决定彻

底退出邪党。（冯舍然） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁直接下载最新无界软件 https://git.io/vFI6A 

2022 年 7331 名法轮功学员遭绑架骚扰 
    据明慧网报导统计，二零二二年获知 7331 名法轮功学员被绑架和骚扰（绑架 3488 人，骚扰 3843 人）。

其中，240 人被强制送洗脑班，2193 人被非法抄家（11 人搜身、抢包），78 人被迫离家出走，128 人被强制抽

血（采集头发、录声纹、录指纹、脚印、采唾液、做 DNA、验尿等）。 

    二零二二年获知 172 名法轮功学员遭中共迫害含冤离世，633 名法轮功学员遭中共非法判刑。绑架骚扰迫

害分布于中国大陆的三十个省、自治区、直辖市。绑架最严重地区依次为山东 507 人，黑龙江 477 人，河北

357 人，吉林 298 人，辽宁 284 人，四川 275 人，湖北 195 人，北京 162 人，湖南 110 人。骚扰最严重地区依

次为，河北 655 人，山东 555 人，四川 519 人，黑龙江 380 人，吉林 329 人，湖北 272 人，湖南 182 人，辽

宁 133 人。洗脑迫害最严重地区为，湖北 76 人，四川 40 人，山东 33 人。 

    有 971 名 60 岁以上老年法轮功学员被绑架、骚扰等迫害。其中，90～100 岁 9 人，80～90 岁 197 人，70～

80 岁 438 人，60～70 岁 327 人。七月十二日，大庆市龙南分局警察大肆绑架当地法轮功学员至少 11 人，其

中包括一名 98 岁的李姓老人。 

透过页尾的动态网可连至退

党 网 站 ， 或 拨 美 国 热 线

0018888928757“听到空号，

不要挂机，很快接通”，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

【诺贝尔博物馆前的呼唤 民众感佩支持】

二零二三年一月七日，在瑞典斯德哥尔摩

著名的诺贝尔博物馆前，法轮功学员顶风

冒雪举办讲真相活动。向人们介绍法轮功，

传递修炼真善忍的美好以及发生在中国的

迫害详情，同时征集反迫害签名，呼吁共

同制止迫害。 

    活动组织者西人法轮功学员约翰说，“我们举办的讲真相活动就是为了提醒

人们，中共迫害法轮功学员已经是第二十四个年头了，至今仍在继续。我们都

是修炼真、善、忍的受益者，有责任帮助世人认清中共的邪恶、别被其谎言所

欺骗。 

    唐（Don）是一位冰上曲棍球运动员，迪马（Dima）是一位摄影爱好者，两

位年轻人了解了活摘事实的情况后，他们都很愤慨，毫不犹豫地签字表示非常

支持，“如此邪恶的迫害，人人都应该来制止。” 

【希腊法会召开 学员互相勉励】希腊法轮

大法修炼心得交流会于二零二二年十二月

十一日，在首都雅典皇家奥林匹克酒店成

功举办。来自希腊和塞浦路斯的十八名大

法弟子在法会上发言，分享自己按照真、

善、忍标准，协调组织活动、处理个人矛

盾、积极讲真相等方面的心得体会。 

【印度中部农村地区学校欢迎法轮大法】

印度中部那格浦尔的法轮功学员听说那格

浦尔地区的一些农村学校很想学习法轮大

法。因此，十位学员在那格浦尔市的最好

学校“使徒高中”介绍完法轮大法后，雇

了一辆面包车，前往二百公里外的那格浦

尔区和亚瓦特马尔区的多所学校，向大约

一千五百名学生和老师介绍了法轮大法。 
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一名室内设计师的人生转折 
    邱毓棠从小就在雕刻佛像的家

庭中长大，并学会用笔在纸上画出

自己不时看见的殊胜奇景。 

邱毓棠描述了一个让他难以忘

怀的景象：“有时候一闭眼或者不闭

眼就可以看到一望无际的蓝天和绿

地，金紫殿塔隐浮于渺渺青云中，

还有好多的神佛菩萨，这些佛道神

的装束和我们都不一样，他们的颜

色是通透的、透明的，不管是衣裳

还是皮肤，都像琉璃一样美丽。” 

邱毓棠还在纸上画出如临仙境

的玄妙美丽，即便有着十几年木雕

经验的父亲，也从未见过。邱毓棠

画着画着还脱口说出：“我要回家！”

虽然父亲说：“这里就是你的家，你

要回哪个家？”从三、四岁起，邱

毓棠就隐约知道，总有一天，他会

回到自己真正的家。 

父母离异 因谅解而走出伤痛 

升上国中后，爸妈因故分开了，

这场变故像惊雷般震碎他平静的生

活，父母的争执离异，心中的焦虑

恐惧，也让邱毓棠在国中年纪便饱

尝冷暖，学会抽烟解闷。 

带着单亲的阴影求学，是孤单

坎坷的，也让邱毓棠心中蒙上许多

对父母的怨怼和不满。直到十八岁

当兵那一年，看到母亲远从家乡千

里迢迢来探望自己，邱毓棠惊讶地

发现，母亲什么时候变得如此苍

老？！望着母亲离去时佝偻蹒跚的

背影，邱毓棠在心底淌着泪，也洗

净他尘封多年的怨恨。他说：“我当

时体悟到，不管自己的家庭是完整

还是破碎，母亲对我的爱永远不会

改变。”对双亲的谅解与爱，让邱毓

棠用崭新的目光重新看待自己与这

个世界。 

面摊阿姨看神韵而修炼 翻转

他的人生 

退伍之后，邱毓棠考上四技二

专，并在毕业后凭着求学与打工时 

那种感觉就像原本枯槁的生命，久

旱逢甘霖般获得滋润一样，我的泪

水也在眼眶里不停打转。” 

    听了师父讲法后，这时邱毓棠

才明白：幼时看到的玄妙仙境，成

长期间的变故坎坷，一切都是有原

因的，自己所遭逢的每一件事情，

不只是为了让他相信神佛的存在，

更为了奠定修炼得法的殊胜机缘！   

修炼后放下自我为人着想 

设计是一个好恶分明、主观性

强的领域，邱毓棠在修炼后除了戒

掉十八年的烟瘾，也断去人生大半

辈子累积的顽固执着与观念，不再

以自我为中心考虑问题。他学会放

慢自己的脚步，真正用善心去感受

业主的需求。他现在体悟到，回归

正统文化才是最高的标准。当他以

真、善、忍的精神来设计创作，放

下自我主观去倾听对方，真正站在

对方的立场和角度来考虑，结果反

而受到客户的大力赞赏、好评不断。 

在建筑领域与商业设计的经验，担

任室内设计师的工作，有时忙碌起

来，彻夜不睡、通宵监工都是常有

的事。每当拖着疲惫身躯下班后，

邱毓棠总喜欢去离家不远的面摊大

快朵颐，除了因为美味好吃外，和

面摊阿姨畅谈人生哲理、生命体悟，

更是他一天中最开心的事！ 

有一次聊着聊着，竟然和阿姨

讨论到我们应该去找个法门一起修

炼。说完不久，面摊阿姨的朋友，

送了两张每年在全球巡回演出的神

韵艺术团票券给她，并再三叮嘱希

望她能珍惜机缘，一睹引领世界顶

级艺术的神韵风采。 

看完演出后，面摊阿姨升起了

想要修炼法轮功的愿望。很快地，

她找到附近公园的炼功点和学员们

一起晨炼。“面摊阿姨炼了一个星期

后，告诉我这个功法很好。可是我

每天都要熬夜到很晚，要我一大清

早摸黑去炼功，实在有难度。” 

尽管觉得自己起不来，但面摊

阿姨不厌其烦说明法轮大法好，最

终让邱毓棠下定决心去公园寻法。

“我还记得是二零一二年四月底，

我当天在公园绕了好久才看到黄色

的布条，上面就写着‘法轮大法好、

真善忍好、免费义务教功’。” 

如愿找到炼功点的邱毓棠，看

着大家的动作，便依样画葫芦地举

起双臂，做出法轮功第二套功法“法

轮桩法”头前抱轮的动作。“没想到

我才把手抬起来到头前，就有一种

不曾有过的感觉。那天清晨很热，

没有风，可是我的手臂却明显感觉

到有风在转动，有一股能量在经络

里流淌，仿佛还有人托着我的手

臂。”开心不已的他，从此每天都和

面摊阿姨一起去公园炼功。 

“学功不久后我去上九天班，

第一次看到师父讲法录像，不知道

为什么觉得很亲切、很感动！ 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼

大法，不是佛教。法轮功是完整

的一套性命双修的法门，以宇宙

最高特性真、善、忍为修炼原则。

强调心性修炼，修炼人从好人做

起，努力按照真、善、忍标准要

求个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮功

不收分文，义务教功，一切活动

都是公开且免费。所有法轮大法

书籍和影像资料，都可以免费从

互联网下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就学，不

想学就走，没有名册、会员，自

由来去。目前法轮功已传遍世界

一百多个国家和地区，上亿人学

炼。 
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辅佐康熙名臣张英 为何取字叫“敦覆” 

衰败，所以我被安排作了晋朝的逆臣；现在天下即将

清明，我此次来是要奉天意做良臣辅佐大圣人的。”。

他的话一说完，张英的父亲就从梦中惊醒了过来。不

久，张家果然生了一个儿子，可惜不久就夭亡了。 

过了一段时间，张英的父亲又梦见了王敦，张英

的父亲责骂他说：“你果然是骗人的奸贼，说来却又匆

匆走了，害的我家悲伤了一场。”王敦回答：“我一一

观察了与我有缘的江南各世家，发现没有福泽超过您

张家的，因此又来当您的儿子了，这次绝不再走了。” 

不久之后，张家果然再次生下了一个儿子，取名

叫张英，为纪念父亲的两次奇梦，取字为敦覆。 

张英四代清朝任官福泽厚 

张英长大后，果然才气过人，在康熙年间考中进

士，官至文华殿大学士兼礼部尚书，为康干盛世的到

来做出了自己的贡献，被誉为贤臣良相，在历史上留

下了美名。 

张英的儿子张廷玉，也于康熙年间考中进士，官

至保和殿大学士、军机大臣，乾隆时加太保；而且张

英的孙子和曾孙中也有人当大官，一个家族四代荣耀

非凡，在中国历史上实乃罕见。 

论起福泽来，张家真的是在江南属第一呀，这么

说来，张英父亲当年的奇梦真的应验了。 

清代古籍《庸闲斋笔记》这则记载：晋朝的王敦

竟然转世当了清朝的张英，可见轮回转世真实不虚。

而且王敦转生之前，还反复观察各世家的福泽，可见

古人说的“积德”等古话也都是有道理的。而且从某

一个角度上讲，王敦也好，张英也好，都是在按天意

扮演着不同的角色。 

    张英（1637 年～1708 年），字敦覆，一字梦敦。

凡是对清朝历史有过专门研究的人都知道：张英和他

的儿子张廷玉俩人在大清康干盛世中居官数十载，忠

心辅佐康熙、雍正、乾隆三位皇帝，立下了大功。 

而且张英父子为官清廉，人品端方，都官至一品

大学士，是历史上著名的贤臣良相，同时也都是史家

公认的学者大儒。 

中国古人除了姓名之外，还另外有字，例如：诸

葛亮，字孔明；刘备，字玄德。中国人所说的“名字”

一词就是这样来的。当然到了近代，特别是一九四九

年以后，中国人只取名，不取字了，也就是说现代的

中国人已经是有名无字了。 

张英是古人自然有字，他的字是“敦覆”。古人的

名和字，往往都有其涵义或来历，那么张英的字“敦

覆”又有何涵义呢？ 

其涵义就是“王敦再次转世到张家”。而王敦是谁

呢？王敦是东晋初年的权臣、大将军。西晋灭亡后，

王敦辅佐司马皇室在江东建立了东晋，后来又试图谋

篡皇位，但尚未成功就病死了。因此王敦被后人视为

乱臣、枭雄。 

东晋大将军王敦托梦转世到张家 

为什么说张英是王敦转世呢？这其中有一个神奇

的故事。据清代古籍《庸闲斋笔记》记载：在明朝末

年张英还未出生前，他的父亲曾梦见一位金甲人对他

自我介绍说：“我是东晋初年的王敦，现在想要投胎当

你家的儿子。”因为王敦是历史上的乱臣，所以张英的

父亲立刻就拒绝了他。 

那个自称王敦的金甲人说：“当年天意定下晋朝要 

真心诚信“法轮大法好” 肠癌好了 

    一位老同修的同学 Z 得肠癌好几年了，花了很多钱，用了各种方法治疗，也没治好。Z 近几天腹部剧痛

难忍，给老同修打电话说：“实在是忍不了了！” 

    老同修在电话上告诉 Z 念“九字真言”，并且建议让她的老伴也和她一块儿念，求大法师父救她。其实老

同修以前就和 Z 讲过念“法轮大法好”的法力无穷，但 Z 没当回事，每当难受了就用常人的办法顶一顶。这

次疼痛让 Z 几乎绝望了，就想，那就听老同学的吧，于是就发自内心的念：“法轮大法好，真善忍好”。 

    第一天，Z 让老伴和她一起在家里大声念，有空就念，也不知念了多少遍。第二天 Z 对老伴说：“我好了，

不疼了。”这一下老两口可真信了。老两口一起去了超市、食杂店买东西，一路不停的念“法轮大法好，真善

忍好”。他俩可不是一般的念，而是在大声喊，根本不在意别人是否能听见。回到家里往那一坐，接着大声喊。 

    这时 Z 的老伴突然看见大法师父身穿黄色袈裟坐在莲花上，师父的头后面还有一个大法轮在旋转，场景

美妙至极，壮观无比！夫妻俩心情激动的无法言表，只说：“太神奇了！我们太相信了！” 

轮回故事 
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腹内囊肿消失 丈夫走入大法修炼 

肝上什么都没有，但是腹腔内有血，有一个九厘米多

乘十厘米的囊肿。经过专家会诊要求必须卧床，每天

输液打吊瓶，大小便在床上，观察几天之后才能剖腹

探查。因为丈夫一九九九年前看过大法书籍，我就问

他：“你同意做手术还是依靠大法？病是业力造成的，

手术能把你的业力拿走吗？”他说考虑考虑。 

接下来这些天，我把师父在广州讲法录音放给他

听，耳机二十四小时不间断的插在他耳朵上，两个播

放器轮番的充电。他在床上躺了一周，听了一周师父

讲法录音，情况一天比一天好，我也感觉轻松了。赶

上新年放假，主治大夫忘给开药了，给大夫打电话不

接，我想这不是偶然的，是师父的巧妙安排。结果两

天没输液、没吃药，丈夫却说：“我感觉比输液、吃药

时还好呢。”我说：“是师父在保护你呢，咱们快谢谢

师父。”他高兴的感谢师父。 

他决定不做手术了，回家学法。我还有点怕心，

因当时他右眼角有一块褐色的东西，就把市医院检查

的片子和我手机上的图片给肝胆科的主任专家看，他

说：“肝上一点事没有，非常好。”我更加发自心底的

感谢师父。走出医生办公室，我站在走廊窗前，仰望

天空泪如雨下，在心里喊：“师父，谢谢您！” 

外科主治大夫上班后，来找我们商量做手术的事。

丈夫说：“我不想做手术。”大夫说：“不行，你腹腔内

还有积液，必须得清理出来。”丈夫坚持不做。大夫一

看说服不了他，后来化验了血，结果显示各项指标接

近于正常值。这时大夫同意出院。 

回家后，我们每天学法，并且跟着师父教功录像

炼功。不久，丈夫排出好多黑紫黑紫的东西，我高兴

的说：“师父把不好的东西全给你清理出来了，你好了！

好了！”他也开心的笑了。 

几个月后，亲友极力劝说，并陪同他去了北京大

医院检查，结果那个肿物小了就剩下大约四厘米，腹

腔积液也没有了。北京医生建议，调整内分泌后，做

微创手术，将那个囊肿拿掉。丈夫决定不做。他回家

后继续学法炼功，提高心性，被别人窃取利益时也不

争。去年单位体检，显示那个囊肿彻底消失了，其它

检查项目也正常了。 

感谢慈悲伟大的师尊用这种方式叫醒他，使他回

到大法中修炼，走上返本归真之路。 

    那是在二零一八年十二月份的一天，我正在街上

购物，女儿打来电话，说他爸爸肚子疼的浑身出汗。

我马上回家，到家一看，丈夫疼的很厉害，他说：“我

坚持不住了，去医院吧。”（因他那时没有学法、炼功）

在去医院的路上，我一直发正念，念“法轮大法好，

真善忍好”。那时心也不稳。到医院后，医生说看他疼

得这么厉害，怀疑是肝脓肿，但是这小医院也没有太

好的药，建议我们去市医院。由于太晚了，医生说明

天去也可以，于是给打了止痛针，我们就回家了。 

回到家，吃完晚饭后，我叫丈夫听法，他不敢听。

由于我几次遭受过迫害，他单位领导也给过他压力，

这么多年他都在恐怖中度日，所以他很害怕，让他念

“法轮大法好，真善忍好”，他也不敢出声念，念一会，

他说想睡觉。 

睡到第二天凌晨三点多，丈夫又被疼醒了，而且

疼得更厉害了，呼吸都很困难，脸色发白。于是我们

准备去医院，我带上了两个播放器，想让他有机会时

听师尊讲法。我想：去医院也只是临时缓解一下，只

有师父帮他把业力消掉，才能彻底除病根。 

到医院后，马上做了彩超，结果显示肝上有东西。

大夫说：“非常严重，不用缴费了，得马上去市级医院。”

我想我们也不能占便宜，给大夫留下一百元钱，用手

机拍下彩超显示的结果供去市医院参考，然后打了 120

急救车，匆忙去往市医院。坐到车上后，我稳定下心

态，想到自己是大法弟子，一切事情由师父安排。这

是假相，这是旧势力钻空子，利用我对家人还没放下

的亲情干扰我做好三件事，我必须否定它。 

在车上，丈夫疼得躺不住，坐不住，满脸汗珠往

下滴，身上穿的羽绒服挂了一层小水洙，大夫打了止

疼针也不管用。因为我有人心，负面思想在不断的翻

腾，怕失去丈夫的心一直在搅扰着我，那个怕呀，腿

都软了，身体出虚汗。我在心里喊：请师父帮我！请

师父救他！我在他耳边说：“咱们快求师父救你。”我

们就默念：“法轮大法好，真善忍好。”我们俩就不停

的念，每个字都好象显现在眼前了，整个身体好像溶

于法中，坏念头没了。我又打电话告诉孩子们也念，

叮嘱他们一直念。我们念了一路，一个多小时的时间

没间断过。 

到市医院后，打了止疼药，做了各项检查，结果 
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宽厚是一种智慧 

一个儿子作为后嗣，如果让死去的哥哥为绝后而伤心，

我宁愿让您杀死我来代替哥哥的儿子。”仇家扶起许

荆，说：“许家在整个郡中都称贤，我怎敢侵犯呢？”

于是离去，不再来报仇，了结了怨仇。许荆的名誉更

加显着。太守黄兢把他推荐为“孝廉”。 

和帝时，他担任桂阳太守。当地风俗轻薄。有一

次，许荆走到耒阳县，有兄弟俩争财，互相状告对方。

许荆对他们叹道：“我身负国之重任，而教化不能推行，

错在太守我。”于是让衙吏向皇帝上书，乞求削减自己

的官职。兄弟俩感动后悔，都请求受罚，不再争财产

了。 

他在任十二年，父老乡亲称颂。桂阳人为他立庙

树碑。许荆重德行善，福及后人，他的孙子，在汉灵

帝时，当了太尉的大官。（参考资料：《后汉书．卷七

十六．循吏列传第六十六》） 

做人立品 

清代大学士张英，敬信神佛，乐善好施，为官清

正。他写的家训《聪训斋语》中屡次提及做人要“立

品”：“读经书、修善德、慎威仪、谨言语”。他在家教

中从来不主张疾言厉色，而是使用日常的浅白语言，

细致耐心。 

他教导儿子张廷玉如何为人处世时，说：“与人相

交，一言一事，皆须有益于人，便是善人”、“能处心

积虑一言一动皆思益人而痛戒损人，则人望之若鸾凤，

宝之如参苓，必为天地之所佑，鬼神之所服而享有多

福矣。”张廷玉牢记父亲教导，从小就熟读经书，待人

宽厚恭俭，后任职大学士、军机大臣。 

后来张廷玉之子张若霭参加殿试中一甲三名探

花，张廷玉闻知后，提出“天下人才众多，三年大比

莫不望鼎甲，官宦之子不应占天下寒士之先”，认为儿

子还年轻，还该努力学习、磨砺，积攒福德，这样才

踏实可靠，恳请将其子列为二甲，雍正从其请，将张

若霭改为二甲一名。 

古人教育子女要重德向善，寄托了对后代的关切

与期望，令后人借鉴，因为他们找到了做人最根本、

最本质的东西。他们对子女的仁慈关爱和严格的要求，

使其在任何时候能够明辨是非，选择正确的人生之路，

这是为其长远打算和未来负责，使其终身受益，是留

给孩子的最可靠的财富。 

    丙吉是汉宣帝时的丞相，他有一个车夫很喜欢喝

酒。一天，车夫驾车载着丙吉外出，因为喝了太多的

酒，就将秽物吐在车上。西曹主管痛骂车夫，并打算

辞退他。丙吉说：“因为喝醉酒的缘故而辞退他，那将

来谁还敢收留他呢？你别生气，先忍耐一下，他只不

过是把车子上的垫褥弄脏了而已。”就这样，车夫没有

被辞退。 

    那个车夫来自边疆地区，经常目睹边疆发生的紧

急军务的情况。一次外出的时候，正好看见驿站的兵

士手持着红白相间、装有紧急公文的布囊奔驰而过。

车夫就跟在其后，悄悄打探，终于探听到了敌人已经

攻入了云中、代郡等地。于是，他马上来见丙吉，并

说：“恐怕敌军入侵的边郡那里，有些驻防官员年纪又

老又生病，难以担当抵御入侵的大任了。您最好先查

看一下。” 

    丙吉认为他说的有理，于是召集相关官吏，逐个

审查边郡官员。还没有审查完毕，宣帝召见丞相和御

史大夫，询问边疆战事。丙吉对答如流，而御史大夫

却因仓促之间无法详知情况，被降职使用。忠于职守

的丙吉受到了人们的称赞。丙吉非常感谢那个车夫的

真诚帮助，而车夫之所以有此举动，也全是因为丙吉

的宽宏大量。 

    宋朝的郭进在山西担任巡检时，有个军校在朝廷

上状告他。后经过调查，发现这是一起诬告事件。宋

太祖下令将军校送到郭进处，让其诛杀。这时正赶上

北汉举兵侵犯，郭进对那个军校说：“你能在朝廷上诬

告我，说明你很有胆量。我且赦免你的罪过。如果你

能杀退敌兵，我就向朝廷举荐你；如果你不能，你就

自己跳河吧，免得玷污了我的宝剑。”那个军校在后来

的战事中，英勇非凡，帮助郭进最终取得了胜利。郭

进随即向朝廷举荐，使他得到了提拔。 

这两个事例中的主人翁，因为能够宽以待人，虽

然没求回报，别人却会舍身相报。这难道不是真正的

智慧之举吗？ 

厚德感动仇家 解开怨仇 

东汉的许荆，少年时担任郡里的差吏。他的哥哥

的儿子许世曾为报仇而杀人。仇家拿着兵器围攻他家。 

许荆听说了，出门来到仇家面前，跪下说：“许世之前

无理相犯，错都在我不能教导。我的哥哥早逝，只有 
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泽）游玩，听见水底有弦歌之声，不久后见梁上老翁

和数名少年浮出水面，他们都身长八九寸，皆穿着配

着素带的深红色衣服，衣服上的佩饰也很亮丽，其中

一个身长一尺多的少年凌波而出，衣不沾水，还有几

人手持乐器。 

刚要吃饭的汉武帝，遂停止进餐，命老翁等人坐

在自己的几案前。武帝问道：“朕听到水底有奏乐之声，

原来是老人家啊！”老翁回答道：“老臣之前冒死陈诉，

幸蒙陛下施天地之恩，停止了建造宫室，老臣的宅院

才得以保全，因此不胜欢喜，所以奏乐相庆。” 

汉武帝也很高兴，便又问道：“可否为朕演奏？”

老翁欣然同意。随即那个身高一尺多的少年在琴瑟的

伴奏下唱道：“天地德兮垂至仁，愍幽魄兮停斧斤，保

窟宅兮庇微身，愿天子兮寿万春。”歌声大小与常人并

无不同，且清彻绕越梁栋，弦乐与歌声皆悦耳动听。 

汉武帝听罢，心情很是愉悦，举起酒杯感谢这美

好的馈赠并赐酒。老翁等人站起拜谢，接过酒杯各自

饮下。之后老翁献给武帝一个紫色的螺谷，里边有状

如牛脂的东西。武帝并不认识此物，老翁道：“东方先

生定知道的。还有更珍异的宝贝献给陛下。” 

老翁回头让人去取洞穴之宝，一人受命后潜入深

水中，瞬间即还，手中拿着一个数寸大的珍珠，明曜

绝世，名为“洞穴珠”。汉武帝拿在手中，甚是喜爱。

老翁等人献宝后也突然消失。 

汉武帝知他们乃是神异之人，也不以为意。他遂

问东方朔紫螺谷中是什么东西，东方朔告诉他是蛟龙

的骨髓，以此敷面，可以让面色姣好。如果让怀孕的

女子使用，生产会很顺利。恰好不久后武帝的嫔妃有

难产的，使用蛟龙髓，果然顺产。武帝则用此涂面，

面色光滑细腻。武帝既为自己获得宝贝开心，也佩服

东方朔的博识。 

显然，汉武帝能得到这两件人间难得的珍贵宝贝，

是他听从谏议停止建造宫室而得的福报。（文：刘晓） 

    汉武帝是中国历史上最伟大的皇帝之一，他在文

治、武功、科技、艺术方面留下的丰功伟绩令后世赞

叹，其亦善于纳谏，好道，相信灵异之事。南宋宗室

刘义庆撰写的《幽明录》中记述了汉武帝遇到的这样

一桩奇事。 

    一天，汉武帝在未央殿大宴群臣，正吃着的时候，

突然听见有人说话：“老臣冒死上奏。”汉武帝抬头向

下观瞧，并不见说话之人。找了良久，才看到房梁上

有一名老翁，身高大约八九寸，满面皱纹，满头白发，

而且还拄着拐杖，看起来年龄很大了。 

    对于这位不以寻常路出现的老者，汉武帝似乎并

没有太多的惊异，反而问老者道：“老人家姓什么？住

在哪里？有什么病苦之事来向朕诉说？”老翁没有答

话，而是沿着房柱而下，之后将拐杖放下，并向武帝

稽首行礼，但却一句话也不说。然后他仰头看看屋顶，

又低头指指武帝的脚，之后就忽然不见了。 

    汉武帝十分惊骇，不知老翁是何许人也，便找来

东方朔询问。根据《汉书》所载，东方朔父母早逝，

由兄嫂抚养成人，少时即很有学问，22 岁上书自荐被

汉武帝召入宫中，陪伴在身边。东方朔常抓住时机，

利用自己性格诙谐，言词敏捷，滑稽多智的特点直言

进谏。另据《太平广记》记载，东方朔乃天上的木星

下凡，因此无所不知。他还曾告诉汉武帝神仙的存在，

但能见到神仙的前提是必须是“有道”的人。李白也

有诗曰：“世人不识东方朔，大隐金门是谪仙”。 

    东方朔到来后，告诉汉武帝老者乃是水中的精灵，

名为“藻”，夏天居住在密林中，冬天潜在幽深的河水

中。他之所以来找汉武帝，东方朔认为是因为近日武

帝频繁砍伐树木兴造宫室，破坏了其居住地，因而前

来表达不满。仰头看房梁，之后又指武帝的脚，“脚”

的另一个说法是“足”，他是希望武帝兴建宫室到此足

矣。汉武帝这才恍然大悟，遂停止了宫殿的兴建。 

之后，汉武帝乘船到瓠子河（注：在今天山东菏 

汉武帝遇神异之人停建宫室 

不需你多少时间，只要你握好机缘， 

天象大变中共灭，退党团队保平安； 

不需你投入资源，只要你拥有善念， 

善待法轮功一念，天赐善良福无限。 
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神韵约翰逊城满场落幕 观众喜见神传文化 
们做得太棒了。” 

神韵展现的中国传统文化让 Bagley眼界大开，“我

们以前不了解中国文化，但是最近我们听说了一些新

闻，我们想了解更多。”他说，神韵演出展现了“非常

深邃的、博大精深的文化，有着五千年历史，那些乐

器和舞蹈设计，我们原来以为我们在这里发明的东西，

原来你们（中国）很久之前就有了……” 

    特别是没有共产党之前的中国传统文化中对神的

信仰，让他震撼于各种文化之间的相似之处，“（这里

所展现的中国文化）比我原以为的更加基于神性，这

让我喜欢。” 

    Bagley 说，“每一种文化都有她自己的天堂，每一

种文化和其它的文化都很类似，所以每一种文化都和

这个演出展示的一样，很明显的，有一位伟大的神，

人们都在讲述这位伟大的神的存在。我认为这是全世

界所有人相通的事情，所相信的同样的事情。” 

    资深核专家：演出美好恢弘 超出预期 

    核专家 Scott Morie 观看神韵后说，“这是杰出的

演出，非常让人赏心悦目，舞蹈充满了欢乐。” 

    Morie 说，“整场演出的美好和恢弘”超出他的预

期。他表示，当第一个节目大幕拉开，天堂圣景展现

在眼前时，“我感到自己被震住了。”“演出令人精神振

奋。” 

    Morie 是水文地质学家，他是核化学中的一个主要

分支领域锕系化学方面的专家。他退休前曾任核燃料

服务公司（Nuclear Fuel Services）的部门经理。核

燃料料服务公司被称为美国战略资源，是为美国海军

提供核燃料的独家公司。Morie 在当地享有一定的知名

度，当晚在剧院好几位观众还特别过来向他表达问候。 

    神韵演出讲述中国五千年历史，令 Morie 印象深

刻。“中国的传统历史故事很吸引人，让我着迷。悠久

的历史一直可以追溯到中国（文化）的起源。” 

    Morie 说，演出的神性精神内涵“这引起我的共鸣，

真是非常美好”。与此同时，他在演出中也看到共产党

对中国神传文化的破坏，“我看到在当代的中国人正在

经历苦难和考验。” 

    太太 Amaryl 也表示，“演出如此感人，如此美好，

演员天赋如此之高，让我大开眼界。”“演出的核心内

容就是感人的神性精神内涵。” 

    1 月 11 日晚，神韵北美艺术团在约翰逊城马丁艺

术中心（ETSU Martin Center for the Arts）的第二

场演出满场。 

    公司总裁：演员活力四射 如生命的火花一般在舞

台上闪耀 

“我不是个会轻易被打动的人，但是神韵感动了

我。”采矿工程公司总裁 George Smith 于 1 月 11 日观

看神韵后说。他表示，神韵演员在舞台上如同生命的

火花一般耀眼。 

“真棒！我从来没有见过这样的演出，非常有意

思，我喜欢所有不同的事情，我以前不了解中国文化，

但是演出真的是妙趣横生。”“令人愉快。” 

Smith 喜欢神韵的中国古典舞，特别是男子舞蹈。

他说：“他们真利落！”“太美了，就是太美了，这些人

真是极富天赋，我喜欢他们的身手矫健，特别是男子

舞，我对他们印象深刻，他们在舞台上就像生命的火

花，我太喜欢了。” 

他尤其喜欢上半场的最后一个藏族舞蹈，“那是我

的最爱”；“让人振奋，看起来太有意思了”；“非常、

非常地活力四射，这些人做的事情我做梦都做不出来，

太令人震撼了。” 

神韵展现的是没有共产主义前的中国神传传统文

化。对此 Smith 表示，他不喜欢共产党，没有共产党

的文化才“充满活力”。“我是一个信奉信仰自由的人，

人们应该能够享受他们自己的文化，我一点都不喜欢

共产主义的压制，所以，我非常喜欢看到这种文化的

活力。” 

医疗系统前总监神韵：所有的文化都相信一位伟

大的神的存在 

“世界各地的人们都非常类似，我们都相信同一

件事情。”“很显然有一位伟大的神，人们都在讲述这

位伟大的神的存在。”Alan Bagley 说。 

Bagley 在钻井邮轮上担任医疗专家，曾在一家总

部位于田纳西约翰城的大型医疗系统担任急救部门管

理总监。该医疗系统旗下有 21 家医院。 

Bagley 还是一位登山爱好者，曾经去过尼泊尔，

所以他对上半场的藏族舞情有独钟。他称赞神韵的艺

术水平是“顶级”。“顶级，绝对顶级水平！”他说，“演

员配合默契，所有的一切天衣无缝，可称之完美，他 


